

たんぽぽ先生が見学に  
来て下さいました!!



医療法人ゆうの森の理事長であり、愛媛県松山市で在宅医療専門診療所「たんぽぽクリニック」、西予市の僻地診療所「たんぽぽ俵津診療所」、訪問看護ステーション、訪問介護事業所を運営されている永井康徳先生が当院を見学されました。たんぽぽ先生と永井先生は、「医療者が制度をきちんと知らなければ、患者さんにとて不利益になってしまう」とのお立場から全国の在宅医療従事者向けに書籍「たんぽぽ先生の在宅報酬算定マニュアル」を出され、全国在宅医療テストを主催されています。私達スタッフ一同も永井先生の作られた本によって日々、勉強しています。尊敬する永井先生からの講義を受けたくさん学びを得ることができました。

### ★★チームZAITAKU新メンバー紹介★★



看護師  
おがわ ゆきこ  
小川 由紀子

◆出身地…三重県 ◆血液型…B型  
◆好きな食べ物…無花果・エビフライ  
◆休日の過ごし方…  
おしゃべり・ショッピング  
◆最後に一言…  
皆様との出会いを大切に頑張りますのでよろしくお願いします。



看護師  
うえやま まり  
上山 まり

◆出身地…愛知県 ◆血液型…O型  
◆好きな食べ物…お肉・チョコレート  
◆休日の過ごし方…  
3歳の息子と公園巡り・虫捕り  
◆最後に一言…  
4月から勤務させてもらっています。まだ学ぶことが沢山ですが、頑張りますのでよろしくお願いします。



看護師  
のむら ようこ  
野村 洋子

◆出身地…山口県 ◆血液型…B型  
◆好きな食べ物…甘い卵焼き  
◆休日の過ごし方…買い物・庭の草むしり  
◆最後に一言…  
不慣れではありますが、ご自宅で安心して生活ができるように皆様と一緒に支えていきたいと思っています。よろしくお願いします。



医療秘書  
ふるかわ なつみ  
古川 夏美

◆出身地…三重県 ◆血液型…B型  
◆好きな食べ物…ラーメン・パスタ  
◆休日の過ごし方…  
友達や姉2人と出かけることが多いです  
◆最後に一言…  
学ぶことが沢山あり大変ですが、先輩方に教わりながら一生懸命頑張ります。よろしくお願いします！



医療秘書  
わたなべ ゆり  
渡邊 百合

◆出身地…三重県 ◆血液型…A型  
◆好きな食べ物…デミグラスのオムライス  
◆休日の過ごし方…  
ショッピング・カラオケ・飲み会  
◆最後に一言…  
クリニックでは最年少ですが、一日も早く一人前のスタッフになれるよう精一杯頑張りますのでよろしくお願いします！



ちょっと報告 託児所（ブーさんルーム）が活躍し始めました！！

### 医師紹介 とみやま ゆきこ 富山 由季子



皆様こんにちは。3月よりクリニックに勤務させていただいております富山由季子です。私は京都生まれの京都育ちで、実家は送り火五山の中の「妙法」の北側にあります。この辺りには国際会議場や宝ヶ池があり、毎年1月に行われる全国女子駅伝の折り返し地点としてテレビに映るところもあります。京都府立医科大学を卒業して公衆衛生学教室に入局し、大阪で研修医生活を送りました。その後結婚して桑名に移り住み、今は夫と二人暮らしです。今まで療養型病院や老人保健施設に勤務してきましたが、子育てから解放され、思い切って在宅医療の世界に飛び込んできました。というのも、大学時代に京都の町中にある堀川病院の早川一光先生の往診に同行し憧れを抱いた経験があったからです。皆様のお宅に伺って、その生活に寄り添うことができる幸せをありがたく思っております。しかし予想外の試練はありました。子供のころから苦手だった犬にお宅で遭遇した時はオバQのごとく逃げ出したりますが、これから克服すべき課題ですね！さて、季節は梅雨から猛暑の夏へと移ってまいりますが、ご自宅におられても水分をこまめにとって、熱中症にならないよう注意なさってください。

### 看護師だより

#### ～祖父から孫へのプレゼント～

Iさんは現在72歳。胸膜中皮腫という病気のため様々な症状があります。その中にはつらい症状もあるはずですが、いつも訪問する私たちのことを気遣ってくださる発言ばかりで弱音や愚痴もまったく吐かれません。私たちが在宅医療を提供しているというよりも、Iさんのやさしいお人柄に癒され、人生の先輩としてたくさんのことを教えていただくことのほうが多いです。そのIさんを私たちに代わって癒してくれているのがお孫さんたちです。その中でも4歳になるしげちゃんは「いしがせんせいきたで～」「せんせいたちテレビにうつとるで～」「じいちゃんいつしょにとったしゃしんやで～」などとベッドの横で元気よくしゃべっており、それがIさんにとって一番の癒しになっていると思います。私たちもいつも玄関の外まで走って出迎えてくれるしげちゃんをみると元気をもらっています。そしてIさんの病床にあっても人を気遣える手本となる生き方はお孫さんたちに引き継がれるプレゼントであると思います。住み慣れたご自宅で最期まですごすことが、親から子へ、そして孫へと「いのちの教育」になっていると日々感じています。

